
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『児童集会 委員会より』 

 本日の朝、Zoomにて「児童集会」を

行いました。８つの委員会の委員長た

ちが、これまでの活動結果や今後の取

り組みなどについての報告・連絡を、

資料を示しながら全校生に向けてわか

りやすく行っていました。 
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『修学旅行 帰校式 ～カラフル（ミラクル？）学年～』 

 修学旅行の帰校式については、一昨日は到着時間が遅れたため、できるだけ早く帰

宅させることを優先して、本日に延期しました。副実行委員長のあいさつからは、修

学旅行のねらいが達成できたことへの自信が感じられました。私（校長）からは子供

たちに、カラフル学年６３名全員が全行程共に行動できたことの奇跡と喜び、参加者

全員が楽しい修学旅行になるようルールやマナーを守ろうと努力していたことに対し

ての称賛の気持ちなどを伝えました。最後、今回の修学旅行が成功するよう縁の下の

力持ちになってくれた実行委員のみなさんに、全員で感謝の気持ちを込めて拍手を送

りました。 

 


